



- Über mich -

- Petra Merten, geboren 1961 in Berlin
- 1970 -1972 Besuch eines Kinder-Malzirkels unter Leitung eines Kunstmalers
- 1978 Abschluss der 10.Klasse der Polytechnischen Oberschule Bruno Baum

- 1978-1980 Berufsausbildung zum Apothekenfacharbeiter
- 1980-1981 Besuch eines Mal – und Zeichenkurses

- 1987 Geburt meiner Tochter
- während meiner „Babypause“ beschäftigte ich mich intensiver mit der Malerei- damals speziell mit der Glasmalerei

- 1994 wandelte sich mein komplettes Leben:
 - im Juli 1994 zwei Gehirnoperationen nach einer Aneurysma -Blutung, begleitet von Lähmungen der Beine und Füße. Mit starken, bis heute immer wiederkehrenden Schmerzen, wurde ich zum Schmerzpatienten, unter Einsatz stärkster Medikamente und 60% Schwerbehinderung.
 - Intensivierung der Hobbymalerei zur Schmerzbewältigung und autodidaktische Aneignung verschiedenster Maltechniken, wie Encaustic – Malerei, Aquarellmalerei sowie Acrylmalerei ;
Aus verschiedensten Aspekten, wie kurze Trocknungszeiten und geringe Geruchsintensität, blieb ich bei der Acrylmalerei und versuchte mich ständig an verschiedenen Techniken und es entstanden auch Collagen mit Acrylfarben und diversen Materialien;

- Im August 2005, heiratete ich, nach Scheidung meiner ersten Ehe, meinen langjährigen Lebensgefährten.
(deshalb tragen manche Bilder, welche davor entstanden, das Signum „P.Kaiser“)
- 2006 Umzug nach Schwanebeck;

Bei Interesse an eines meiner Werke, können Sie mich gerne unter der Rufnummer 01773272196, kontaktieren oder sie senden mir eine Mail an:
petra-merten@freenet.de oder besuchen Sie mich auf meiner Homepage:
www.petras-malstube.jimdo.com